

～ 社会福祉法人会津療育会（会津若松市）が御下賜金を拝受 ～

天皇陛下におかれましては、天皇誕生日に際し、社会福祉事業御奨励のため、事業運営が優良な民間社会福祉施設・団体に対し、金員を御下賜されました。

令和元年度は、本県においては「社会福祉法人会津療育会」が拝受し、令和2年2月21日、県庁で内堀雅雄知事から竹田秀理事長に伝達されました。



(知事との記念撮影)

「社会福祉法人会津療育会」は平成8年8月に社会福祉法人の設立認可を受け、平成10年4月に身体障害者療護施設（現在は障害者支援施設）「アガッセ」を会津若松市に開設、平成25年度以降は会津若松市からの委託を受け、基幹障がい者相談支援事業を実施し、地域の障がい者福祉に貢献されてきました。

毎年、地域住民、ボランティア、利用者家族が参加する「アガッセ祭」を開催し、令和元年度は TEAM CONNECT 主催のマルシェも同日開催しました。また、利用者の創作意欲を高めるための「アガッセ作品展示会」を他団体と連携して開催したり、地域住民向け「ヨガ教室」を開催する等、近隣住民との交流等に積極的に取り組み、他の模範となっています。